

Le tourisme à destination de Cuba est promu en Argentine



La Havane, 21 février (RHC).- L'Ambassadeur de Cuba en Argentine, Orestes Pérez, a signalé que le tourisme est un des secteurs les plus prospères de notre pays avec des perspectives réelles de croissance ce qui en fait la pierre angulaire de notre économie.

Orestes Pérez a présidé une rencontre avec des responsables d'agences de voyages, des tours-opérateurs, des représentants de compagnies aériennes et de chaînes hôtelières à Buenos Aires, qui s'occupent de la destination Cuba sur le marché argentin. Il a lancé un appel à multiplier les démarches pour faire augmenter le flux de touristes argentins vers les destinations cubaines.

Il a également indiqué qu'ils pourront trouver à l'Ambassade de Cuba tout l'appui pour le développement de leur travail afin de placer de nouveau l'Argentine parmi les principaux marchés émetteurs de touristes

à notre pays.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/47355-le-tourisme-a-destination-de-cuba-est-promu-en-argentine>



Radio Habana Cuba